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文化祭 ４組 作文

「最後の文化祭」（４組 男子）

文化祭のはじまりは一年生の合唱から始まりました。一年生の合唱では、ほんとに一年生なのかと驚かされま

した。次は二年生の合唱でした。上手すぎて自分たちがこのあとに歌わなきゃいけないのかと思うほどの合唱で

した。自分たちが二年生の頃よりか遥かにレベルが高かったです。

合唱コンクールの最後は三年生の合唱。自分たち３年４組はトップバッターで、三年生の中で一番プレッシャ

ーがあったと思います。賞を取ることはできなかったけど、あの環境で最後まで歌いきった自分たちを思いっき

り褒めてやりたいです。後悔がないとは言えませんが、このメンバーでたくさん練習してきたことが思い出にな

ったのでいいかなと思います。

次に一芸披露がありました。凄腕の持ち主たちが自分たちを楽しませてくれました。とても思い出に残る文化

祭になったなと思います。

「文化祭を終えて」（４組 女子）

合唱コンクールで賞がとれなくて悔しかったけど楽しめたし、合わせるという大事さを学ぶことができました。

賞がとれなくても３の４はどこのクラスよりも明るく、元気で、悪口も言わないクラスだから安心して練習にも

参加できました。改めて３の４で良かったと思いました。

もう行事がないと思うと寂しくなるけど、卒業式の合唱ではどこのクラスよりも大きな声で歌いたいと思いま

す。一芸披露では生徒みんながノリノリで、少し高校の文化祭のようでした。ステージに立っている人達だけで

なく、みている人まで楽しんでいる体育館全体の雰囲気が好きでした。

「文化祭らしく」（４組 女子）

中学校での三回のうち、今回やっと、文化祭らしい文化祭をすることができました。コロナに翻弄され続けた

文化祭。物足りないと感じていた行事が、こんなにも楽しいものだったのだと身にしみて実感しました。リモー

トじゃなくて、その場で、その瞬間を味わうことができてとても嬉しかったです。

合唱コンクールで賞は取れなかったけど、みんなと歌って、個性あふれる各学年、各クラスの歌を聞けたので、

悔しさとかはすこーしあるけど、納得もいってます。リズムが合わない、声が合わない、音が違う、探せば探す

ほどいいところも悪いところも出てきました。でも、放課後練習という場を何度も設けて、ギリギリまで試行錯

誤して、段々とレベルも上がったと思います。そしてそれをできたのもまた、クラスのみんな、各パートリーダ

ー、指揮者、伴奏者、放課後練習を考案してくれた方々のおかげだと私は思うのです。

一芸披露では演奏が中心的でした。現吹奏楽部の人たち、元吹奏楽の人たち。先生方、バンド。ピアノの演奏

もあって、どれも盛り上がりを見せました。アンコール、という声がなんだか嬉しかったです。



「悔し楽しの文化祭」（４組 男子）

文化祭を終えて、まずは楽しかった。3年生最後の文化祭はみんな全力でやり遂げていたし、見て聞いて楽し

かったけど賞を取れなくて残念だったけど、楽しむことができた。クラス目標の「一世風靡」を達成することが

できたと思うしクラス一丸となって合唱して、ここまで頑張ってきたかいがありました。

吹奏楽部の演奏はとても迫力のある演奏だったし、自分にはできないからとてもすごいと感じた。一芸披露で

は凄いピアノの演奏や先生たちによるハンドクラップ、歌、で大盛り上がりで一番楽しかった瞬間です。もうこ

んな楽しいことがこのメンバーで、出来ないことが寂しいけど全力で頑張れてよかったです。

「最後の文化祭」（４組 男子）

中学生で最後の文化祭が終わり、最高の文化祭になったなと思いました。今年はコロナ対策も緩和され、放課

後の合唱練習や、保護者が直接合唱を聞くことができるようになりました。合唱コンクールでは最優秀賞を取る

ことができなかったけど、今までで一番良い合唱をすることができたと思います。クラス紹介も緊張してしまっ

たけど、言いたいことが言えてよかったです。

今年の合唱コンクールはとにかく2年生がうますぎて驚きました。吹奏楽部は３年生が引退してそんなに時間

が経っていないのに、素晴らしい演奏を披露していてすごいなと思いました。一芸披露では盛り上がるときは盛

り上がり、静かに聞くときは静かに聞くというメリハリがあったので、こういうところで３年生がお手本になっ

ていけるようにしたいです。

これで３年生はほとんどの行事が終わってしまったので、あとは受験に向けて勉強を必死に頑張っていきたい

です。

「文化祭で成長したこと」（４組 女子）

私は文化祭でみんなで協力して一緒に何かをすることは楽しいことだと知りました。私はみんなで何かをする

のはとっても嫌いだし、面倒くさいと思ってました。けど、合唱をみんなで協力して作りあげたり、モニュメン

トを制作したり、一芸披露でみんなが拍手をしてノリノリになったりと、いろんなところでみんなと活動する機

会が今回の文化祭でありました。文化祭とはこんなにも盛り上がることや協力することの楽しさを実感しました。

次、三年生全体で活動するのは卒業式なので、そのために三年生ということを自覚し、あと約４ヶ月中学校生活

を楽しんでいきたいです。


